
秋らしくなりました 

校長 古木 喜雅 

秋の深まりを感じる気候となりました。生徒のみなさんはよく授業に励み、限られた時

間内での部活動にも頑張って取り組んでいます。11 月はみなさんにとって大切な定期テ

ストもあり、特に 3 年生にとっては、進路決定に向けて重要な時期となります。みなさん

の実力が十分に発揮できるように、学校として環境を整え、応援・支援していきたいと思

います。 

5 月に開催予定だった体育祭の代替として、9 月 29 日に 3 年生が学年スポーツ大会

（日野出祭）を行いました。種目は、逃げ籠、全員リレー、部活動対抗リレー、大綱引

き、学級対抗リレーでした。力の限り頑張りました。自分たちの手で行事を成功させよう

とする 3 年生の、「気概」「空気感」が感じられ、最上級生として素晴らしい力があるなと

感心して、清々しい気持ちになりました。これに続き、10 月 28 日に 1 年生の学年スポ

ーツ大会も、綱引き、全員リレー、大縄跳びの 3 種目で、1 年生らしくのびのびと力を発

揮しました。学級が競技での作戦や課題克服に向けて話し合い、一つになって進み、行事

を楽しむ姿がとても素敵でした。来月行われる 2 年生のスポーツ大会も楽しみです。

PTA の役員さん、委員さんにお手伝いをいただき、感謝致します。今後も、感染症対策

をしっかり行いながら、行事を進めていきたいと思います。 

今、横浜市内のみならず、全国的に学校運営協議会の設置が進められています。来年度

以降に、学校運営協議会が錦台中学校ブロック（西寺尾小、西寺尾第二小、錦台中）で設

置の方向が考えられないか、いろいろな皆様に相談しています。すでに西寺尾小学校で

は、学校運営協議会が設置されていますが、ブロックとして立ち上げるには、多くの話し

合いや納得が必要であると考えます。夏の「まちと共に歩む学校づくり懇話会」でも、会

の皆様にご相談申し上げたところです。このようなコロナ禍での学校運営の苦しさの中

で、地域の皆様や保護者の皆様のお力を賜り、少しでも子どもたちのためになるように、

今後、学校運営協議会が機能化していければと思います。 

学校における新型コロナウィルス感染防止対策については、引き続き市のガイドライン

に沿って対策を進めています。ウイズコロナと言われ、一定の期間が過ぎていますが、マ

スクの着用、手洗いの励行、ソーシャルディスタンス確保、部活動の週 4 日制限、消毒の

実施などガイドラインを守りながら、できる教育活動を進めているところです。全校生徒

が体育館で密になるような集会は行っていませんが、学年での生徒集会は、距離を保って

マスク着用することで行うようにしています。今後とも、本校の教育活動に対しまして引

き続き、ご理解とご協力をいただけると幸いです。どうぞよろしくお願い致します。  
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